

Course de caisse à savon

La caisse à savon peut se pratiquer dès l'année des 6 ans et bien sûr, sans limite d'âge. Il y a aussi bien des filles que des garçons, et c'est un loisir qui se pratique souvent en famille.

Le but est avant tout de se faire plaisir, mais il y a quand même un enjeu puisqu'à chaque course, les pilotes vont marquer des points pour obtenir le meilleur classement possible au championnat de Lorraine. Ce qui pourra leur permettre par la suite de participer au championnat de France et même aux coupes et championnat d'Europe. Durant la journée, il y aura une descente le matin et au moins 2 descentes l'après-midi. Le classement se fera en prenant les 2 meilleurs temps.

La caisse à savon, c'est une grande famille où tout le monde est là pour s'aider et se donner des conseils.

Les différentes catégories

C1 (de 101 à 199): de 6 à 9 ans. Ce sont les plus jeunes, ils ont besoin de beaucoup d'encouragements. Il ne faut pas oublier que c'est quand même impressionnant de prendre le départ sur le tremplin et qu'on peut prendre vite de la vitesse.

C2 (de 201 à 299): de 10 à 13 ans. Eux aussi aiment les encouragements, et deviennent de plus en plus téméraires

C3 (de 301 à 399) : de 14 à 17 ans. Les ados qui viennent titiller les chronos des plus grands. Ceux-ci peuvent nous donner des sueurs car ils n'ont peur de rien.

C4 (de 401 à 499): la catégorie réservée aux plus de 18 ans, sans limite d'âge. On y retrouve les anciens, présents depuis de nombreuses années, qui tiennent tête aux plus jeunes. Le tout dans un esprit de compétitivité tout à fait convivial. Attention, ça va vite.. très vite.

C5 (de 501 à 599): les side-car. Catégorie assez impressionnante puisque le pilote et son singe descendent à plat ventre, tête en avant à ras du sol. Le singe fait contrepoids dans les virages.

C6 (de 601 à 699): les Bob-car. Un pilote et un singe qui se tient à l'arrière et fait du poids. Plus lourds, les bobs sont souvent les plus rapides

C7 (de 701 à 799): Les carioli. Engins tout en bois sur lesquels on retrouve un pilote et un freineur. A l'avant, le premier qui pilote, à l'arrière, le second qui actionne les freins (patins sur le sol). Cela nécessite une très bonne coordination et une réelle confiance. Il s'agit de la

catégorie la plus artisanale.

C8 - C9 (de 801 à 899 pour les plus de 16 ans – 901 à 999 pour les enfants) : les kartings. Ceux-là sont sans moteur bien sûr. Les kartings permettent souvent de débiter la caisse à savon car plus accessibles financièrement. Il y a deux catégories enfant de 6 à 10 ans et de 11 à 15 ans et une catégorie adulte à partir de 16 ans.

Les C0 correspondent aux caisses folkloriques. Celles-ci sont fabriquées maison, peuvent laisser libre cours à l'imagination du moment que cela répond à certaines normes de sécurité. Celles-ci ne sont pas chronométrées, l'essentiel étant de s'amuser et surtout d'amuser le public. Ce sont souvent des locaux qui veulent essayer et participer à la course de leur village ou ville.

Quelquefois, une caisse est utilisée par 2 pilotes différents. Chacun descend à son tour, c'est pour ça qu'on a des fois l'impression de voir une caisse plus souvent.

Petits rappels à faire régulièrement :

Les caisses à savon vont vite, très vite... atteignent régulièrement les 80 km/h et même 100 km/h pour les plus rapides. Elles ne font pas de bruit car pas de moteur, il faut donc rester vigilants. Le DANGER est réel !

- NE PAS MONTER SUR LES BOTTES DE PAILLE : si une caisse tape la botte de paille à vive allure, la personne qui est dessus va être "éjectée" et la botte va reculer.
- NE PAS TRAVERSER SANS L'ACCORD D'UN COMMISSAIRE
- BIEN RESTER DERRIERE LES RUBALISES ET LES BARRIERES : ne pas les pousser pour s'avancer sur la route et éviter de mettre la jambe dans les barrières
- APPLAUDIR les pilotes, ça fait toujours plaisir, que ce soit lors de la descente ou de la remontée